
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Ruhrgebiet ist eine  in Deutschland.

Es liegt mitten im Bundesland Nordrhein-Westfalen.

In der  leben etwa fünf Mi�ionen Menschen.

Das sind mehr als in Berlin, der deutschen .

Seinen Namen hat das Ruhrgebiet von einem Fluss, der Ruhr.

Sie $ießt im  des Ruhrgebietes zum Rhein.

Die größten Städte des Ruhrgebietes sind Essen und .

Vor etwas über hundert Jahren hat man im Ruhrgebiet Kohle gefunden.

 brennt gut und ist wichtig,

wenn man aus Eisen Stahl machen wi�.

Immer mehr Menschen kamen ins

, um dort zu arbeiten.

Die Gegend wurde wichtig für die Industrie und den

Reichtum von ganz .

Bald entstanden im Ruhrgebiet große Fabriken.

Mit der Kohle konnte man nämlich auch  antreiben.

Viele dieser Fabriken sind bis heute geblieben.

Sie sind aber inzwischen  geworden.

Quellenangabe: Artikel: Ruhrgebiet (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Ruhrgebiet&amp;oldid=25943


